

École Pierre-Chiasson
119, ch. DeBlois, R.R. #3
DeBlois, Î.-P.-É., COB 2B0

Ghislain Bernard,
directeur scolaire



Informations Le 14 octobre 2021

Protocol Covid

Les parents et les visiteurs devront présenter leur Vax Pass pour toute activité scolaire ou communautaire. Vax Pass n'est pas requis pour apporter ou ramasser votre enfant tant que c'est moins que 15 minutes durant les heures de l'école.

Covid Protocol

Parents and visitors will be required to show their Vax Pass for any school or community activities. Vax Pass is not required for school drop offs and pick ups as long as it is within 15 minutes during school hours.

Reprises de photos d'élèves (Harvey Studios)

La date pour les reprises de photo sera **le mardi 26 octobre**. Si vous voulez des reprises pour votre enfant s.v.p. contacter l'école.

Student Retakes (Harvey Studios)

*Retakes will be held on **Tuesday, October 26th**. If you would like retakes for your child, please contact the school.*

Vaccin 6^e contre le VPH

Les élèves de la 6^e année auront leur vaccin contre le VPH **le mercredi 27 octobre (matin)**.

Grade 6 Vaccine (HPV)

*Students in Grade 6 will be receiving their HPV vaccine on **Wednesday, October 27th (morning)**.*

Vaccin 9^e année contre le tétanos, la diphtérie, la coqueluche acellulaire et la méningite

Les élèves de la 9^e année auront leur vaccin **le mercredi 27 octobre (matin)**.

Grade 9 Vaccine (Tetanus, Diphtheria, Whooping Cough, and Meningococcal)

*Students in Grade 9 will be receiving their vaccine on **Wednesday, October 27th (morning)**.*

Surprise dans la valise

L'activité d'Halloween, Surprise dans la valise, aura lieu **le vendredi 29 octobre à partir de 13h00**. Veuillez s.v.p. lire l'information sur la feuille attachée.

Trunk or Treat

*Our Halloween activity, Trunk or Treat, will be held on **Friday, October 29th at 1:00 p.m.** Please read information on the attached sheet.*

Pas d'école

Il n'y aura pas d'école **le jeudi 11 novembre** (Jour férié).

No School

*There will be no school **Thursday, November 11th** (Statutory Holiday).*

Pas d'école

Il n'y aura pas d'école **le vendredi 12 novembre et le lundi 15 novembre** (Congrès annuel de la PEITF).

No School

*There will be no school on **Friday, Nov. 12th and Monday Nov. 15th** (PEITF Annual Convention).*

Pas d'école

Il n'y aura pas d'école **le vendredi 26 novembre** (Rencontres parents-enseignants).

No School

*There will be no school on **Friday, Nov. 26th** (Parent-Teacher Interviews).*

Journée pyjamas et chapeau

Tous les vendredis, les élèves peuvent porter leur pyjamas et chapeau au coût de 1,00\$ chaque.

Pyjama and Hat Day

Every Friday, students can wear their pjs and hat at a cost of \$1.00 each.